
Протокол № 1
заседания Общественного совета по инвестиционному климату и разви

тию малого и среднего предпринимательства в Бузулукском районе
Оренбургской области

г. Бузулук 07.06.2022 г.

Председательствовал: Скороваров Алексей Викторович -
Заместитель главы администрации 
района по экономическим вопросам

Члены Общественного совета: Аверина А.В., Гвоздев В.С., Бурлака
Ю.Г., Титова Т.А., Каковина Е.С., 
Шмелева Е.М., Луганская Л.А., Мак- 
хамов Х.Ж., Рагулина Н.А., Перепел- 
кин Н.А., Помогаев Е.Н., Грешнов 
В.В., Бурцев С. А., Рыжанушкина 
Ю.А., Григорчук Е.В.

Секретарь: Люкшина Е.В.

Из 29 членов общественного Совета на заседании присутствует 15 или 52 
% от общего состава. Кворум имеется.

Повестка дня:
1. Обращение к предпринимательскому сообществу (инвестиционное 

послание) -  А.В. Скороваров, заместитель главы администрации района по эко
номическим вопросам.

2. Информация об инвестиционных площадках Бузулукского района 
-  А.В. Аверина, начальник отдела имущественных отношений.

3. Меры поддержки субъектов МСП -  В.А. Банкетова, начальник от
дела экономики.

4. Заключение договоров по вывозу ТКО с субъектами МСП Бузулук
ского района -  Н.В. Рогачева, ООО «Природа»

1. Обращение к предпринимательскому сообществу (инвестиционное 
послание)

(А.В. Скороваров)

А.В. Скороваров в своем обращении рассказал о состоянии малого и 
среднего предпринимательства в Бузулукском районе на текущую дату:

«Малый и средний бизнес в настоящее время является важным сектором 
экономики, одним из ключевых факторов социального развития и обеспечения 
стабильно высокого уровня занятости населения.



Субъекты малого предпринимательства вносят значительный вклад в со
циально-экономическое развитие района.

Поддержка малого и среднего бизнеса, предпринимательской инициа
тивы, в том числе в сфере инноваций, является приоритетной задачей в работе 
районной администрации».

Принять к сведению доклад заместителя главы администрации района 
по экономическим вопросам А.В. Скороварова.

2. Информация об инвестиционных площадках Бузулукского района
(А.В. Аверина)

Принять к сведению доклад начальника отдела имущественных отно
шений администрации района А.В. Авериной.

3. Меры поддержки субъектов МСП
(В.А. Банкетова)

Принять к сведению доклад начальника отдела экономики В.А. Банкето-
вой.

4. Заключение договоров по вывозу ТКО с субъектами МСП Бузулук
ского района

(Н.В. Рогачева)

1. Принять к сведению доклад Н.В. Рогачевой.
2. Рассмотрели проблему по оплате услуг по вывозу ТКО предпринима

телями Бузулукского района и ООО «Природа».

РЕШИЛИ:

1. Принять информацию к сведению.
2. На постоянной основе проводить работу по информированию субъек

тов МСП о мерах и программах поддержки.
3. Отделу имущественных отношений внести изменения в перечень иму

щества, пригодного для включения в перечень и предназначенного для предо
ставления субъектам МСП и самозанятым гражданам.

4. По вопросу заключения договоров по вывозу ТКО между субъектами 
МСП Бузулукского района и ООО «Природа» направить запрос в Ассоциации 
муниципальных образований Оренбургской области для дальнейшего реше
ния проблемы.

Председатель совета 
Секретарь ЧУ

А.В. Скороваров 
Е.В. Люкшина


